

# *Cuba recibe donación para mantenimiento de vías férreas*

---



La Habana, 4 feb (RHC) Francisco Fernández de Castro, vicedirector de la Unión de Ferrocarriles de Cuba informó este 4 de febrero, en La Habana, que el país recibió varios equipos que beneficiarán la creación, reparación y mantenimiento de vías férreas y trasportación de materiales de la construcción.

Se trata de 25 volquetas 2 autodresinas, y 35 silos, estos con capacidad de 50 toneladas cada uno. “Le serán asignados a la unidad básica de ferrocarriles de la centro sureña provincia de Cienfuegos, desde donde se traslada la mayor cantidad de cemento del país”, comentó.

Fernández de Castro afirmó que aumentar los envíos por vía férrea constituye, además, un ahorro considerable de combustible, ya que esos equipos ferroviarios son automotores.

Señaló que las autodresinas son equipos especializados para el trabajo de construcción, reparación y mantenimiento de las vías férreas, y de vital importancia para el restablecimiento de sus parámetros.

(Fuente: [Radio Reloj](#))



**Radio Habana Cuba**